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Auflistung des städtischen Kunstbesitzes 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1893 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele von der Stadt Kassel angekaufte Kunstwerke bzw. Kunstobjekte 

sind derzeit für die Öffentlichkeit unzugänglich in Depots eingelagert? 

 

2. Wie hoch ist der Wert dieser Kunstwerke und Kunstobjekte? 

 

3. Warum sind diese Kunstwerke/Kunstobjekte nicht zugänglich? 

 

4. Wie bewertet der Magistrat diese Situation? 

 

5. Gibt es Überlegungen, diese Kunstwerke/Kunstobjekte der Öffentlichkeit 

zugänglich zu machen? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt  

Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




